



**3 Pièces**

**90 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10917**

**799 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement d'Exception au Cœur du Quartier Montrose, Cannes  
Imaginez vivre dans un écrin de verdure, niché dans le prestigieux quartier Montrose de Cannes, où chaque coin respire le calme et l'élégance. Dans la Résidence Montrose, une adresse prisée qui incarne le raffinement, nous vous proposons un appartement d'exception de 90 m², traversant et baigné de lumière. Dès l'entrée, une sensation d'espace et de respiration vous accueille. La grande entrée ouvre sur une belle pièce de vie lumineuse, offrant un espace parfait pour se détendre ou recevoir, avec une terrasse privée qui surplombe un ...

Exceptional Apartment in the Heart of Montrose, Cannes Imagine living in a lush, green oasis nestled in the prestigious Montrose neighborhood of Cannes, where every corner exudes calm and elegance. Located in the sought-after Résidence Montrose, a refined address in the area, we present this exceptional 90 m² apartment, bright and open on both sides to let in the light. As soon as you step inside, you're greeted with a sense of space and tranquility. The grand entryway leads into a beautiful, luminous living area—an ideal space for relaxation or entertaining. The private terrace overlooks a ...

**KELLER WILLIAMS HLC**

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

